

Concepción del Hombre

(Antropología)

GRIEGA

"El hombre como parte de la naturaleza"

Los filósofos griegos al cuestionarse el hombre, ponen a este en la naturaleza, como un ser con alma. De allí que el cuerpo es solo un instrumento del alma, pero que necesita de actividades para fortalecer ese instrumento del alma, pero que necesita de actividades para fortalecer ese instrumento, como comer, correr, sentir, vivir plenamente



Medieval

- Se creía que el hombre se componía de cuerpo y alma espiritual
- Por el cuerpo se vinculaba con el mundo sensible
- Por el alma con el mundo espiritual



Moderna

Se considera al ser humano como el punto de partida para construirlo todo: La sociedad, los valores, la economía, la política, et. La voluntad humana es suprema. Solo el hombre, nada más el hombre

